



Liberté  
Égalité  
Fraternité

### Obligation de déclaration des biens immobiliers

Depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2023, les propriétaires immobiliers sont soumis à une nouvelle obligation déclarative de leurs biens immobiliers à usage d'habitation. Tous les propriétaires, qu'ils soient particuliers ou entreprises, ont jusqu'au 30 juin inclus pour effectuer cette déclaration. Pour ce faire, aller sur le service « gérer mes biens immobiliers » sur le site <http://www.impots.gouv.fr>

### Fête de l'école



Le 25 juin, des 14h, l'école Jean de la Fontaine de Gourhel organise un après-midi festif.

Après un vide grenier réussi, l'Association des Parents d'Elèves vous propose de se réunir et de profiter, ensemble de bons moments.

Animations, stands divers et petite restauration vous seront pro-



### Vacances d'été

Les vacances scolaires débuteront le samedi 8 Juillet et dureront jusqu'au lundi 4 Septembre.

### Communication numérique

Pour l'information du quotidien, consultez le site internet : [www.gourhel.com](http://www.gourhel.com)

La Mairie utilise l'application de messagerie gratuite « panneapocket » pour les actualités communales urgentes.



### HORAIRES DE MAIRIE

Ouverture au public :  
Lundi 8h00 à 12h00, 14h00 à 17h30  
Mardi, Mercredi et Jeudi de 8h00 à 12h00  
Vendredi 8h00 à 12h00, 14h00 à 17h00  
**Kévin ARGENTIN, Maire,**  
reçoit sur rendez-vous.

### GARDE MEDICALE

- Médecin de garde: 15 ou 112 depuis un portable
- Permanence d'un médecin libéral à l'hôpital de **Ploërmel**
- \*En semaine : de 20h à minuit (après appel au 15)
- \*Samedi : de 14h à 18h et de 20h à minuit
- \*Dimanche et jour férié: de 9h à 12h et de 17h à minuit

## GOURHEL INFOS

### Mairie

17 rue de la Libération  
56800 GOURHEL  
☎ 02.97.74.00.45  
☎ 02.97.73.35.81  
✉ [mairie@gourhel.com](mailto:mairie@gourhel.com)  
🌐 [www.ploermelcommunaute.bzh](http://www.ploermelcommunaute.bzh)

Bulletin communal d'informations

N°57/ mai Juin 2023



### Vie de la commune



### Champions de Bretagne ! (bis)

L'équipe de l'école Jean de la Fontaine s'est à nouveau distinguée lors du championnat de jeu d'échecs régional en gagnant, pour la seconde année consécutive la 1<sup>ère</sup> place !

C'est un réel exploit qu'a réussi l'équipe : 2 victoires consécutives, pour 2 années de participation ! Outre la pression du premier titre, le concours s'annonçait encore plus difficile en raison d'un plus grand nombre de participants. Nos jeunes joueurs ont donc le double de mérite. Prochaine étape, le championnat de France, dans le Jura.



### Réfection des routes

Le printemps est souvent signe de travaux à Gourhel.

La rue des Perrières et une partie de la rue Saint-Samson ont été refaites pour faciliter le stationnement autour de l'école. Outre un gain de places de stationnement et de sécurité, l'objectif est de rendre la dépose et récupération des élèves plus confortables pour les parents.



Pour la rue des Cyprès, finis le patchwork de retouches de revêtement routier. Ce dernier fait place à un route parfaitement lisse qui vient se raccorder à la rue des Troènes refaite en 2022.



Ces rénovations routières ne seraient pas possibles sans les précieuses aides départementales nous permettent le rafraichissement du réseau routier. Beaucoup reste à faire mais la commune est en grande partie tributaires des aides pour accomplir de tels chantiers.



### Porte ouverte réussie pour l'école

Afin de promouvoir, mais aussi assurer l'avenir de l'école Jean de la Fontaine de Gourhel, une soirée porte ouverte c'est déroulée le 31 mars dernier.

Guidés par les élèves, parents et enfants ont visité les lieux, quelques inscriptions pour l'année prochaine sont venues conclure cet évènement. Une très bonne nouvelle car le nombre d'élèves détermine le nombre de classes et les éventuelles fermetures.

### Un carnaval, du tonnerre !



Une 1ere étape du carnaval de Ploërmel impacté par la météo

C'est sous d'agréables éclaircies que le carnaval a commencé dimanche 30 avril. Chars, fanfares et foule étaient au rendez-vous, avec la participation des « recycleur en folie » de l'AALG de GOURHEL. Malheureusement, la fête a tourné court quand l'orage c'est invité, accompagné de 11mm de précipitations.

Ce n'est que partie remise pour nos carnavaliers et leurs nouveaux membres qui célèbrerons une seconde fois le carnaval en soirée du 6 mai. Enfin, si la météo le permet !



### La fibre du haut débit

Avec des années de retard, la fibre arrive enfin à Gourhel

L'internet haut débit, c'est la possibilité pour chaque famille de pouvoir utiliser internet sans pénaliser les autres utilisateurs du foyer. La faiblesse du débit de la technologie ADSL s'est particulièrement fait ressentir pendant les confinements où les cours vidéo des enfants pouvait rendre l'accès à la télévision, aux emails capricieux.

Que l'on soit en télétravail, simple utilisateur ou joueur, finis les mises à jours interminables, les temps de chargement, l'accès aux données et vidéos est immédiat.

#### Bon à savoir :

- Ce n'est pas plus chère qu'un abonnement ADSL, mais c'est bien plus performant. Donc n'hésitez pas à basculer de l'ADSL vers la fibre.
- Le câble de la fibre doit être tiré jusqu'à votre logement, ce qui nécessite l'intervention d'un technicien. Si vous êtes locataire, il vous faut l'autorisation du propriétaire.
- Les principaux opérateurs proposent des offres fibre, il est donc possible de conserver son opérateur ou profiter de l'occasion pour changer, faire jouer la concurrence.